

# Infodienst Gentechnik

## Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft



Der Gentechnik-Reis LL62 von Bayer Crop Science ist gegen das hauseigene Spritzmittel Glufosinat resistent. Photo: Christian Seidel / pixelio.de

### Bayer zieht Zulassungsantrag für Gentechnik-Reis in Brasilien zurück

Veröffentlicht am: 02.07.2010

Bayer Crop Science Brasilien zieht überraschend seinen Antrag auf Zulassung des Gentechnik-Reises "Liberty Link 62" zurück - erstmal vorläufig. Der Konzern reagiert damit auf die Skepsis von Südbrasilien Bauern. Eigentlich war die Anbau-Zulassung des Gentechnik-Reises durch die Kommission für Biosicherheit CTNBio nur noch eine Formsache. Die breite Akzeptanz des Marktes scheint jedoch nicht gegeben, denn die Produzenten fürchten um ihre Exporte. Das sonst der Gentechnik aufgeschlossene nationale Agrarforschungszentrum EM-BRAPA äußert Befürchtungen hinsichtlich Kontaminierung konventioneller und wilder Reissorten durch den Gentechnik-Reis.

- [Bayer CropScience: Nota Arroz LibertyLink](#)